

10.12.2018

Kindermusizieren bei der Musikschule

Zum Abschluss der Veranstaltungen in diesem Jahr laden Schülerinnen und Schüler der Städtischen Musikschule am Montag, 17. Dezember, um 18 Uhr, zum "Kindermusizieren" in den Kammermusiksaal der Städtischen Musikschule, Friedrich-Wagner-Platz-3, ein. Die Musikerinnen und Musiker sammeln hierbei erste Bühnenerfahrungen. Die Dauer des Vorspiels ist auf eine Stunde begrenzt, so dass auch die Kleinsten sich das gesamte Konzert anhören können. Der Eintritt ist frei.